

Cubano López debuta en club brasileño Sada Cruzeiro



La Habana, 8 oct (PL).- El cubano Miguel Ángel López debuta hoy con el club Sada Cruzeiro, de Brasil, en el inicio de la fase de clasificación del Campeonato Mineiro 2020.

López, considerado uno de los nuevos valores del voleibol cubano, llegó a suelo brasileño en busca de mayores éxitos para su carrera profesional, tras recibir elogios en la liga argentina. En ese sentido, aprovechará la oportunidad como titular dentro del Sada.

El punta receptor de 23 años de edad resaltó, vía WhatsApp, el alto nivel de los entrenamientos y la adaptación favorable a la dinámica del conjunto Cruzeiro, de la ciudad de Belo Horizonte, dueño de 32 trofeos desde su fundación en 2006.

Aunque señaló la ausencia de partidos de confrontación durante la pretemporada, López valoró de positivo las sesiones prácticas y la forma deportiva del resto de sus compañeros con vistas a retener el título en el Mineiro y ampliar a 11 los alcanzados en la competición.

Olímpico y mundialista con la selección de la mayor de las Antillas, López fortalece la fuerza y la técnica para una vez en cancha aportar a la conquista de nuevos triunfos.

El Sada Cruzeiro enfrentará en su primera salida al Azulim Gabarito Uberlandia, para continuar el calendario del campeonato regional una jornada después contra Montes Claros América. Cerrará la ronda clasificatoria el día 11 frente al Minas Tenis Clube.

La etapa eliminatoria se jugará por el sistema de todos contra todos para establecer el orden de las semifinales el próximo 16 de octubre, mientras la disputa de la corona ocurrirá en la fecha siguiente.

El campeonato seguirá los protocolos de seguridad en salud pública que fueron verificados por la Sociedad Mineira de Infectología, para evitar el contagio con la COVID-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236246-cubano-lopez-debuta-en-club-brasileno-sada-cruzeiro>



Radio Habana Cuba